

# “ L'ORANIE CYCLISTE ”

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :  
10, Rue Biche - ORAN

Téléphone : 287-81  
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :  
M<sup>r</sup> Jules DUMESGES

Siège Social :  
BAR METROPOLE  
17, Boul<sup>r</sup> Clemenceau - ORAN  
Téléphone : 235-72

## Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

**Distinction honorifique.** — C'est avec plaisir que l'on a relevé dans le numéro de « La France Cycliste » du 22 septembre, à l'occasion de la Promotion de septembre du Mérite Cycliste, les noms de MM. Da Procida, de la P.C.B.A., et Grangier, de la J.S.S.E., tous deux membres du C.R.O., à qui la médaille de bronze leur a été décernée.

Le Président et les membres du C.R.O. sont particulièrement heureux de leur adresser leurs plus vives félicitations.

**Carnet rose.** — Le Président et les membres du C.R.O. adressent leurs félicitations à Mme et M. Garcia Mathieu, président du C.S.M. et membre du C.R.O., à l'occasion de la naissance de leur fille Michèle, à qui ils souhaitent une excellente santé.

▲

— Mme et M. Jacques Ben-Ghozi, président du C.C.T., nous ont fait part de la naissance de leur fille Kitty.

En lui souhaitant une excellente santé et longue vie, le Président et les membres du C.R.O. renouvellent aux heureux parents leurs sincères félicitations.

**Invitation.** — Au vin d'honneur offert par la Municipalité d'Oran à l'occasion de la remise des récompenses des Championnats Boulistes d'Algérie, le C.R.O. était représenté par M. Dumesges.

▲

— Répondant à l'invitation de M. Jacques Duparc, président du Comité d'Organisation de la Foire d'Oran, M. Dumesges a représenté le C.R.O. à l'inauguration de la VI<sup>ème</sup> Foire d'Oran qui a eu lieu le 1<sup>er</sup> octobre, sous le haut patronage de M. Jacques Soustelle, Gouverneur Général de l'Algérie.

**Décès.** — Le Président et les membres du C.R.O. renouvellent à Mme et M. Minguez leurs sincères condoléances à l'occasion du deuil cruel qui les a frappés.

## L'Assemblée Générale du C.R.O.

Au cours de sa réunion du 4 octobre 1955, le C.R.O. a fixé au 13 novembre la date de son assemblée générale 1955.

Elle aura lieu dans les Salons de l'Automobile Club de l'Oranie, à 8 h. 30.

Le Président du C.R.O. rappelle que les membres du Comité, avec les Présidents de clubs, ou leurs délégués, dont la composition de leur comité pour l'année 1956 lui aura été communiquée, auront le droit de siéger et de participer à l'élection des membres du tiers sortant.

A l'issue de l'assemblée générale, la remise des récompenses aux dirigeants et aux coureurs aura lieu sous la présidence de M. Garagnon, Directeur départemental du Service de l'E.P.S. à Oran.

Il n'y aura pas de banquet.

## Echos sur la saison 1955

La saison 1955 est virtuellement terminée. Tous les coureurs ont raccroché et profitent d'un repos bien mérité en raison des nombreux kilomètres (entraînements et courses) qu'ils ont parcourus, tandis que leurs dirigeants pensent déjà... à la saison 1956.

Nous promettons de nous étendre plus longuement par la suite sur les chiffres de 1955, voici officiellement ce qu'a enregistré le C.R.O. :

Sociétés affiliées : 20.  
Nombre de licenciés (au 1-10-55) : 564.  
Epreuves disputées : 59.  
Total des prix et primes (sauf celles « Echo-Soir » : 2.817.250 fr.  
Kilomètres parcourus : 5.804.  
Brevets routiers : 180.  
Brevets Jeune Cycliste : 87.

## Les déplacements de nos coureurs

De Toulouse, le Président du C.R. Pyrénées a transmis au C.R.O. un chèque de 500 fr. (numéro 8.316), pour remettre au coureur Belkacem, de l'USMO, montant du prix d'une épreuve disputée à Cahors le 27 juin 1955, où il s'est classé 9<sup>ème</sup>.

## La vie des Clubs

Une mauvaise nouvelle nous est parvenue et nous a tellement surpris que nous ne voulons pas y croire, en pensant qu'il existe quand même des bonnes volontés qui voudront bien continuer à faire vivre le Vélo Club Oranais après le départ de M. Escanez, qui nous a adressé la lettre suivante :

Oran, le 27 Septembre 1955.

Monsieur le Président  
du C.R.O.-F.F.C.

Monsieur le Président,

C'est avec regret que je vous annonce la dissolution du club. En effet, pour des raisons personnelles, et après les refus des personnes contactées par moi pour prendre la succession à la présidence, je me vois obligé d'en arriver là.

De ce fait, le Comité du Vélo Club Oranais vous adresse ici sa démission.

Veillez croire, Monsieur le Président, à l'expression de ma parfaite considération.

Le Président du V.C.O. :  
ESCANEZ.

P.S. — En cas de courrier, voici ma nouvelle adresse : M. Escanez François, Grand Hôtel de Mostaganem, à Mostaganem.

## Le Palmarès 1955 de Fernandez Marcel

Commencée à Oran, la saison de Fernandez Marcel a été aussi très chargée. Voici quels ont été ses classements 1955 :

- 23<sup>ème</sup> au Critérium de l'Echo d'Oran.
- 11<sup>ème</sup> au Critérium des Quais, Echo d'Alger.
- 9<sup>ème</sup> au Tour du Maroc et 1<sup>er</sup> du classement du Meilleur Grimpeur.
- 4<sup>ème</sup> de la Polymultipliée à Paris.
- 8<sup>ème</sup> au Tour de Romandie (4 étapes).

8<sup>me</sup> au Tour des Provinces du Sud-Est (vainqueur de la 1<sup>re</sup> étape, maillot blanc à la 1<sup>re</sup> et à la 3<sup>me</sup> étape. 2<sup>me</sup> au classement par points).

8<sup>me</sup> au Critérium de Moulins Engilbert.  
6<sup>me</sup> au Critérium de Vienne.  
9<sup>me</sup> au Grand Prix de Montsauché.  
4<sup>me</sup> au Grand Prix de Cours.  
8<sup>me</sup> au Grand Prix de Cheylard.  
2<sup>me</sup> au Grand Prix de Saint-Agrève.  
10<sup>me</sup> au Grand Prix de Montélimard.  
14<sup>me</sup> au Critérium de Bourbon-Lancy.  
2<sup>me</sup> au Grand Prix de Sauvignes-Ics-Milnes.  
10<sup>me</sup> au Grand Prix de Marceigny.  
3<sup>me</sup> au Grand Prix d'Iguerande (Saône-et-Loire).  
4<sup>me</sup> de la Polymultipliée à Lyon.  
4<sup>me</sup> au Critérium d'Aurillac.  
3<sup>me</sup> au Grand Prix d'Eygurande (Cantal).  
12<sup>me</sup> de Lyon-Montluçon-Lyon (2 étapes).  
3<sup>me</sup> au Critérium de Mâcon.

×

1955 a été la première année où Fernandez Marcel n'a pas enregistré de victoires et pourtant, il en a eu plus d'une à sa portée. En de nombreuses occasions, c'est bien près du but qu'il a succombé par suite de crevaison ou d'accrochage.

Malgré tout, son courage et sa volonté lui ont toujours valu l'admiration des sportifs, des suiveurs et aussi de ses nombreux concurrents.

Fernandez, qui va convoler en justes noces le 15 octobre, a droit à nos félicitations et c'est toujours avec plaisir que ses amis le recevront à Oran, à l'occasion de ses nombreux et futurs déplacements.

## Les victoires des licenciés du C.R.O.

Tenant compte des classements d'épreuves, des classements spéciaux (3-4) et des épreuves courues hors d'Oranie, voici le décompte des victoires des licenciés du C.R.O. :

Candéla (COB) 7; Ruiz F. (CSM - Mimine) 7.  
Valdès (JSSE) 6; Cano (VSBH) 6.  
Navarro J.C. (COB) 5.  
Hernandez (VCT) 4; Cabello (VCT) 4.  
Niéto (VSBH) 3; Alonzo E. (ROO) 3;  
García J. (JSSE) 3; Belkacemi (USMO) 3; Bérenguel (VSBH) 3; Rémy San Raphaël (ESO) 3.  
Florès (UST) 2.  
Urtado (PCBA) 1; Cordoba (ESO) 1;  
Alonzo A. (ROO) 1; Giménez P. (ESO) 1;  
Damerant (PCBA) 1; Pietzner (ESO) 1;  
mis V. (COB) 1; Riéra (VSBH) 1; Varr (ROO) 1; Silès (VSBH) 1; Bougalem SBH) 1; Bouchenak (CCT) 1; Aguirré ESO) 1; Mas V. (ROO) 1; Archilla (AS O) 1; Gutierrez (ROO) 1; Ferré (PCBA) 1; Héroual (JSSE) 1; Faous (ROO) 1.

## Les démissions des Coureurs

Faisant suite à l'avis paru dans le dernier numéro de « l'Oranie Cycliste », la démission du coureur ci-dessous a été transmise à son président de club pour avis :

ROO : Barber Emmanuel A 4 10.991. (Avis favorable).

## Echos de la Route et de la Piste

Le jeune Anquetil — il n'a pas 22 ans — vient de réussir la passe de trois dans le Grand Prix des Nations. A son nouveau succès s'ajoute une nouvelle victoire : celle d'avoir battu le record de la moyenne kilométrique sur cette distance.

Prisant le 40 de moyenne avec 39 km. 998 en 1954, Anquetil a établi le nouveau record avec une moyenne de 40 km. 226.

Ce nouveau succès en fait le plus sérieux candidat au record de l'heure du monde sur piste, détenu par Coppi avec 45 km. 798.

Après Salazard, Zaaf a eu l'honneur de participer au Critérium des Nations. Sa place de 10<sup>me</sup>, après ses derniers exploits en Bretagne, n'a surpris personne.

Le Vélodrome Buffalo, de Montrouge, dans la banlieue parisienne, disparaît sous la pioche des démolisseurs pour faire place à un immeuble.

Après avoir vu les grandes classiques se terminer sur sa piste, il avait été utilisé pour les manifestations de Stock-Cars, sport particulièrement prisé à Paris.

Le Tour d'Europe n'ayant pu se courir, les organisateurs ont réclamé à la F.F.C. les 250.000 fr. de cautionnement qu'ils avaient versés. Compte tenu des trois dimanches compris dans cette épreuve, il a été retenu aux organisateurs la somme de 25.000 fr. par dimanche, soit 75.000 fr.

La catégorie Aspirant-Professionnel va disparaître, et automatiquement, les titulaires de ces licences seront versés dans la 3<sup>me</sup> catégorie des professionnels.

Les Indépendants ne pourront courir qu'avec les Professionnels 3<sup>me</sup> catégorie, et à cette dernière catégorie seront ouvertes les épreuves interrégionales.

Les courses par étapes pour les Amateurs seront limitées à deux dans l'année. Elles ne pourront dépasser sept à huit étapes et devront comprendre obligatoirement un jour de repos.

## P.V. de la Réunion du 4 Octobre 1955

### INFORMATIONS

#### Courrier Arrivée :

— F.F.C. Paris : chèque pour coureur Cabello, du VCT (Route de France) : 857 fr.

— C.R. Pyrénées : chèque pour coureur Belkacemi (USMO) : 500 fr.

— U.S. Tizi : renseignements concernant émission mandat.

— C.C.T. : faire-part de la naissance de Mlle Ben-Ghozi.

— Lyon : carte des coureurs JSSE et M. Grangier.

— Bouchenak, du CCT : demande renseignements paiement prix : transmise au président du CCT pour information.

— F.F.C. Paris : promotion de M. Lathière : réponse favorable du C.R.O.

— E.C.N. : demande d'immorimés et composition du comité pour 1956.

— M. Escanez : communication au C.R.O. de la dissolution du V.C.O.

— M. Ménilssier : réponse à demande renseignements.

— M. Garagnon : remerciements à lettre de félicitations.

#### Courrier Départ :

— F.F.C. Paris : retour licences non utilisées.

— V.C.T. : chèques de 35.813 et 857 fr. pour coureur Cabello.

— V.S.B.H. : chèque 13.000 fr. pour coureurs club.

— V.C.M. : chèque 8.475 fr. pour coureurs club.

— P.C.B.A. : renseignements sur comptes envers C.R.O.

— U.S.M.O. : chèque 500 fr. pour coureur Belkacemi.

#### Démission :

— Lettre coureur Barber pour président ROO; retour avec avis favorable.

#### Assemblée Générale :

La date du 13 novembre, proposée par M. Dumesges, est retenue.

#### Félicitations :

M. Dumesges adresse des félicitations à M. Garcia Mathieu, à l'occasion de la naissance de sa fille Michèle, et se fait l'interprète des Membres du C.R.O. pour féliciter également MM. Grangier et Da Procida pour leur promotion au titre de Mérite Cycliste.

Le numéro 36 de « l'Oranie Cycliste » paraîtra le 1<sup>er</sup> novembre.

Le Président :  
M. DUMESGES.

Le Secrétaire :  
M. ANDREO.